

OPINI PUBLIK

Dandim 0827/Sumenep Hadiri Upacara Hari Kemerdekaan Republik Indonesia Yang Ke 77 Tahun

Yudik - SUMENEP.OPINIPUBLIK.ID

Aug 17, 2022 - 15:04



SUMENEP - Komandan Kodim 0827/Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi, S.E., menghadiri pelaksanaan Upacara Pengibaran Bendera Merah Putih dalam rangka peringatan HUT Kemerdekaan Republik Indonesia ke-77 Tahun 2022 yang bertempat di Halaman Kantor Bupati Sumenep Jalan Dr. Cipto no 33 Kelurahan Pajagalan Kecamatan Kota Kabupaten Sumenep, Rabu

(17/08/2022).



Peringatan Hari Kemerdekaan Republik Indonesia yang ke 77 tahun ini bertema " Pulih Lebih Cepat, Bangkit Lebih Kuat ", upacara berlangsung dengan khidmat, tertib dan lancar.



Dalam upacara yang digelar, Bupati Sumenep ini Bapak Achmad Fauzi SH.MH., bertindak sebagai inspektur upacara. Sementara Komandan Upacara dipimpin oleh Kapolsek Kalianget, AKP Maliyanto Efendi, SH.

“Hari ini genap ke-77 tahun kita menghirup udara kebebasan yang kita sebut sebagai kemerdekaan. Bahwa kemerdekaan adalah jembatan emas untuk mewujudkan cita-cita berbangsa dan bernegara,” Ucap Bupati Sumenep.



Lebih lanjut, tujuan akhir yang ingin dicapai bangsa Indonesia setelah merdeka adalah masyarakat adil, makmur dan sejahtera, namun untuk mencapai cita-cita tersebut harus ada persatuan dan kedaulatan.

Dalam kegiatan upacara tersebut Bupati Sumenep, Dandim 0827/Sumenep beserta Forkopimda Kabupaten Sumenep mengikuti acara tambahan remisi 17 Agustus 2022 dalam rangka HUT Kemerdekaan RI Ke 77 Kepada Warga Binaan Rutan Negara Kelas II B Kabupaten Sumenep oleh Bupati Sumenep, berjumlah 166 orang terdiri dari Laki - laki 162 orang dan Perempuan 4 orang.



Ditempat yang berbeda saat jumpa pers forkopimda, Dandim 0827/Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi S.E., mengatakan Dandim 0827/Sumenep mengikuti pidato presiden pada tgl 16 Agustus 2022 bahwa saat ini pertumbuhan ekonomi Indonesia sangat baik di masa pandemi covid-19 dan dengan adanya peringatan ini untuk menambah semangat kita untuk lebih meningkatkan pertumbuhan ekonomi khususnya di Kabupaten Sumenep untuk menjadi semangat kita bersama dan optimisme kita bersama di masa selanjutnya.

Upacara tersebut dihadiri pula oleh Bupati Sumenep, Bapak Achmad Fauzi SH. MH., Wakil Bupati Sumenep, Hj. Dewi Khalifah, S.H., M.H., M.Pd.I., Dandim 0827/Sumenep, Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi, S.E., Kapolres Sumenep AKBP Edo Satya Kentriko, S.H., S.I.K., Ketua Pengadilan Negeri Kabupaten Sumenep Arie Andhika Adikresna, S.H., M.H., Ketua Pengadilan Agama Moh. Jatim S.Ag.M.H.I., Ketua DPRD Sumenep KH. A. Hamid Ali Munir, SH., Sekda Kabupaten Sumenep Ir. H. Edy Rasyadi, M. Si., Para Asisten Setda Kabupaten Sumenep., Plt. Kepala Rumah Tahanan Negara kelas II B (Rutan) Kabupaten Sumenep Ridwan Susilo, Amd., Seluruh Perwira Jajaran Kodim 0827 Sumenep, Seluruh Perwira Jajaran Polres Sumenep, Seluruh Kepala OPD di lingkungan Pemkab Sumenep, Seluruh Camat se-Kabupaten Sumenep, Veteran, Ormas, Toga, Toma, Toda.



Salah satu peserta upacara mengatakan, Upacara Peringatan Detik - Detik Proklamasi tersebut dalam rangka memperingati hari kemerdekaan Republik Indonesia ke-77 tahun 2022 dengan tema "Lebih Cepat Bangkit Lebih Kuat" yang dilaksanakan pada tanggal 17 Agustus dalam setiap tahunnya.

Upacara Hari Kemerdekaan dilaksanakan agar selalu menjadi suatu sejarah cikal bakal berdirinya bangsa Indonesia karena tidak mudah suatu kemerdekaan diperoleh, dan menghormati jasa pahlawan serta meningkatkan rasa cinta tanah air kepada NKRI.